



Notre archevêque Monseigneur François Garnier est décédé le 15 août, à l'aube de l'Assomption, la fête de Marie la mère du Christ qui a été accueillie corps et âme dans la vie de Dieu. C'est une grande tristesse pour notre diocèse mais c'est aussi l'occasion de rendre grâce, dans l'Espérance, pour tout ce que Monseigneur Garnier a donné pendant 18 ans à notre Église.

En juillet, il écrivait l'éditorial de cette *Lettre d'information du Denier de l'Église*.

Ce message – son « testament » pourrait-on dire – prend aujourd'hui une force encore plus grande.

C'est un appel à la responsabilité de tous les catholiques pour faire vivre spirituellement et matériellement leur Église.

À nous tous d'en être dignes.

Bien à vous,

Monseigneur Vincent Dollmann
Archevêque de Cambrai